

Deutsche Bank otorga préstamo a Compañías Asociadas Petroleras

 [lexlatin.com/noticia/deutsche-bank-otorga-prestamo-companias-asociadas-petroleras/](https://www.lexlatin.com/noticia/deutsche-bank-otorga-prestamo-companias-asociadas-petroleras/)



Redacción LexLatin

Deutsche Bank AG otorgó un préstamo a Compañías Asociadas Petroleras S.A. (CAPSA) por un monto de USD 40 millones. En esta operación, **Estudio Beccar Varela**, en Buenos Aires, y **Cleary Gottlieb Steen & Hamilton LLP**, en Nueva York y Buenos Aires, representaron a **Deutsche Bank AG**, mientras que Compañías Asociadas Petroleras S.A. fue asesorada por su equipo legal interno.



Beccar Varela indicó que los fondos obtenidos serán utilizados “para cancelar ciertas deudas y para atender fines corporativos generales”. El 14 de junio fue el primer desembolso.

Deutsche Bank AG es una de las mayores instituciones financieras del mundo, que en 72 países posee más de 100.000 empleados. Tuvo presencia en Latinoamérica hasta 2015 cuando anunció su salida de Argentina, Chile, México, Perú y Uruguay, quedando únicamente en Brasil.

Compañías Asociadas Petroleras S.A. se encarga de la exploración, explotación, desarrollo y producción de petróleo y gas en Argentina, desde el año 1977.

Asesores de Deutsche Bank AG:

Estudio Beccar Varela: Socio Alejandro Poletto y asociada senior Carolina Serra.

Cleary Gottlieb Steen & Hamilton LLP (en Nueva York y Buenos Aires): Socio Andrés de la Cruz y asociada extranjera Verónica Franco.

Asesores de Compañías Asociadas Petroleras S.A.:

In-house: Director jurídico Hugo Cabral y abogada senior Paula Rauddi.